

学校教育目標「自ら考え、人としてたくましく生きる子どもの育成」



学校だより 9月号
高尾の子

<http://www.ed.city.niimi.okayama.jp/takao-es/>

**たくましい子
かしこい子
おもいやりのある子**

高尾小学校
R2.8.25発行

P T A 奉仕作業・資源回収、お世話になりました

8月23日(日)、P T A 奉仕作業並びに資源回収ではたいへんお世話になりました。おかげをもちまして、2学期を気持ちよくスタートすることができました。特に今回は、事業部長の小林さんのお力添えでローラーとユンボを西村工業さんからお借りすることができました。また、榎木日出男様がグレーダーで真砂土をならしてくださいました。作業がはかどると共にグラウンドが素晴らしい状態になりました。重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。

その後の懇親会も楽しいひとときを過ごすことができました。大変お世話になりました。

5年宿泊研修・6年修学旅行について

新型コロナウイルス感染症対策により様々な行事を変更・見直し・廃止にせざるを得ない昨今です。5年宿泊研修・6年修学旅行につきましても、23日にご連絡しました通り、次のように変更させていただきます。

◎5年宿泊研修

期日 9月 9日(水)～10日(木) 変更無し

場所 国立吉備青少年自然の家(岡山県加賀郡吉備中央町吉川4393-82) 変更後

◎6年修学旅行

期日 10月27日(火)～28日(水) 変更後

場所 四国方面 宿泊先 「レオマの森」(香川県丸亀市綾歌町栗熊西40-1) 変更後

運動会を実施するにあたってのお願い

9月13日(日)に運動会を実施します。今年度は午後の地区民運動会が実施されませんので例年の通りに準備や片付けができません。できましたら多くの方に準備・片付けにご協力をいただきますことをお願いいたします。特にテントについては例年通り設置したいと考えています。(まだ暑い日が続きますので)詳しくは、本日の運動会に関するご案内をご覧ください。

校長 田邊 眞

学校の教育活動紹介!

小林さんの習字教室

毎年、小林和美さんにボランティアで習字を教わっています。今年度も毛筆七夕展の時期、7月6日、9日、22日の3日間お世話になりました。3年生以上の学年の全員の手本も名前入りで準備をしていただきました。指導も一画一画丁寧に教えてくださいました。子供たちも、担任の先生とは異なる雰囲気で行く授業に一生懸命取り組みました。ありがとうございました。



環境学習出前講座

7月17日(金)、5年生が環境学習出前講座を行いました。この学習は毎年行っており、川の生物を通して川の環境状態を知り、環境に対する意識の高揚を図る学習です。

本来は外部から講師の先生を招いての学習の予定でしたが、都合により来られなくなりました。そのため、急遽、水の中の生物に大変詳しい本校の小林教頭先生に講師になっていただき実施しました。

5年生児童は、教室で概要を説明してもらった後、近くの明智川に行き、早速川の生き物を採取しました。最近の豪雨のために多くの生き物が流されてしまったようで、あまり見つかりませんでした。それでも、カワムツ、ヨシノボリ、カワニナ、サワガニ等が見つかりました。川の汚れ具合は「中」程度だったということです。この学習を生かして、環境について自分たちでできる取組を考えてほしいと思います。



川遊び

7月22日(水)、8月6日(木)に1、2年生が学校近くの明智川で川遊びを行いました。毎年自然に親しむため、生活科の学習で取り組んでいます。川の中の生き物を見つけたり、川原で遊んだりする中で色々な気づきがあります。水の中にはたくさんの生き物がいることや川には浅いところや深いところ、川原があること等に気づいていきます。この学習は3年生以上になって理科の学習につながっていきます。なによりも楽しそうに遊ぶ子供たちの姿がとても印象的でした。



さよならジョニー先生！

8月3日（月）、4年間高尾小学校でALTとしてご勤務いただいたジョニー＝フォスター先生がこの度次のステップのため、帰国することになりました。大変多才な方で、たくさんの思い出を児童の中に残してくださいました。

はじめに入場です。次にみんなで歌を歌いました。ドラえもんのお話で歌を歌いました。そして、ゲームをしました。ジョニー先生を中心にした伝言ゲームでした。各学年の代表がお礼の言葉を言いました。そして、最後にジョニー先生のお話がありました。退場される時はとても寂しい気持ちになりました。



ジョニー先生も次のステップをめざしてがんばることと思います。このことも子供たちへの良い影響として現れることでしょう。



非行防止教室

8月4日（火）、岡山県警本部、廣川さんによる「非行防止教室」が行われました。今回も5、6年生が参加し、特に、万引きについてのお話でした。最初は他人事のように感じている万引きも、誘われたり脅されたりしてやってしまうと、どんどん深みにはまってしまふことを教えていただきました。また、ネットトラブルについても少しお話を聞くことができました。「犯罪を犯すと一生消えない」という廣川さんの言葉がとても印象に残りました。



第1学期終業式

8月7日（金）、第1学期の終業式を行いました。4月の後半から5月の初旬まで休校があり、とても長い1学期になりました。校長が1学期の活動をスライドにして、少し長いお話をしました。夏休みも、めざす児童像と共に「目標を達成する力」、「友だちと協力して働く力」、「自分の感情をコントロールする力」を意識して、頑張りたいということを伝えています。その後、1学期に頑張ったことや夏休みに取り組んでみたいことの発表を各学年の代表が行い、校歌を歌って式は終わりました。

その後、生徒指導の担当の先生から、夏休みの暮らしについてクイズ形式でお話がありました。最後に、今学期をもって高尾小学校から転出する2年生、南本 菫香 さんのお別れの式をして全ての日程を終了しました。

新型コロナウイルス感染症のため、とても短い夏休みになってしまいましたが、みんな、明日から始まる夏休みを楽しみに感じているようでした。

- 6年 三吉 章央 君
「委員会活動がんばった。ゲームの時間が少なくなった。夏休みは読書がんばりたい。」
- 5年 小林 美貴 さん
「算数の図形の問題や自主学習、授業がんばった。」
- 4年 長谷川 琴子 さん（手話をしながら）
「手話の学習がんばった。耳の不自由な方と一緒に楽しむことができることが分かった。」
- 3年 佐藤 心菜 さん
「算数のわり算の勉強がんばった。ソフトバレーボールがんばった。」
- 2年 田中 咲空 さん
「算数の筆算や国語の漢字がんばった。町探検楽しかった。」
- 1年 松田 和也 君
「国語でひらがなを覚えることをがんばった。」



1学期を振り返りました。



各学年代表児童の発表です。



夏休みの暮らしについて

23日（日）	PTA奉仕作業・資源回収 PTA懇親会	11日（金）	交通指導 安全点検
25日（火）	第2学期始業式 発育測定 視力検査 給食開始	13日（日）	運動会
26日（水）	4年聴力検査 13：30下校	14日（月）	振替休業日
27日（木）	1. 4年耳鼻咽喉科検診 13：30下校	15日（火）	弁当の日 学校集金日
28日（金）	13：30下校	16日（水）	クラブ
31日（月）	全校朝礼 運動会練習開始	17日（木）	参観日 学級懇談 15：30下校 PTA研修部会 第3回学校運営協議会
1日（火）	行事前検診（5、6年）	18日（金）	いっせーのーDAY
2日（水）	委員会 SSW来校	21日（月）	敬老の日
3日（木）	図書事務来校	22日（火）	秋分の日
7日（月）	全校朝礼 掃除交替日 代表委員会	23日（水）	交通指導 てらこやたかお
8日（火）	SC来校 運動会予行	24日（木）	交通指導 移動図書来校
9日（水）	5年宿泊研修（～10日） 長寿クラブ草取ボランティア	25日（金）	交通指導
		27日（日）	4年生支会活動
		28日（月）	交通指導 全校朝礼 歌声集会
		29日（火）	交通指導
		30日（水）	登校指導